



Lunes, 29 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

📺 #DefensaNoticias

✓ Manta: Informe semanal #ConflictoArmadoInterno.

✓ Durán: Reunión del #BloqueDeSeguridad.

✓ Guayaquil: Ceremonia por aniversario 83 de la Batalla Naval de #Jambelí y Día de la Armada.

✓ Guayaquil: Sesión solemne 489 años de la Fundación de #Guayaquil. [Ver más](#)



@DefensaEc

#EnVivo | El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo #EnMedios 📺 🗣️ 📱

★ Sigue la entrevista completa en @Vera_ASuManera aquí: https://youtu.be/7_fOniQIH8?si=BzNFIOUqB8judGaV

🗣️ 📱 Tema: Rol de las @FFAAECUADOR ante la crisis. ¡Conéctate!

[Ver más](#)

Nota referente: [Vera a su manera](#)



En Manta, los ataques violentos han permeado los espacios públicos y privados. Primicias

El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, agregó que, "definitivamente las personas tienen que tomar algo de responsabilidad sobre su seguridad personal, no hay un perfil físico de un criminal, pero sí existe un perfil conductual y es necesario que las personas comiencen a tener capacitación sobre la prevención del crimen". [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Guayaquil: Bloque de Seguridad intensifica operativos para controlar la seguridad en la zona 8. El Telégrafo

En Guayaquil, Samborondón y Durán, la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas implementan una estrategia de intervención e investigación con apoyo aéreo y terrestre, en un esfuerzo por restaurar la seguridad. A través de una rueda de prensa, la ministra del Interior, Mónica Palencia, dijo que la postura del Gobierno "es firme en mantener una lucha constante contra la delincuencia". [Ver más](#)



Transportistas inician medidas de resistencia. La Hora

Los transportistas piden que se militaricen las redes estatales del país, ya que se sienten inseguros. Un grupo de transportistas de carga pesada se ha cansado de los constantes robos y secuestros extorsivos que se registran en las diferentes carreteras de Ecuador. Desde Santo Domingo, mañana, lunes 29 de julio, partirán hacia la concentración en Tumbillo y desde allí comenzarán una caravana para pedir ayuda al Gobierno Nacional. [Ver más](#)

Lunes, 29 de julio de 2024



Ivonne Núñez: “Mientras no se reduzca de manera significativa la inseguridad, no va a haber mayor generación de empleo” La Hora

La ministra de Trabajo, Ivonne Núñez, reconoce que la generación de empleo va lenta porque el control de la inseguridad toma tiempo. En lo que resta de 2024 se impulsarán convenios con grandes empresas para que contraten más. Ivonne Núñez, ministra de Trabajo, en entrevista con LA HORA, reconoció que generar grandes cantidades de empleo no es posible a corto plazo. [Ver más](#)



¿Qué puede pasar en Ecuador tras la detención de Mayo Zambada? La Hora

La caída de Mayo Zambada golpe a los Choneros
Durante cuatro décadas, Mayo Zambada manejó el negocio del tráfico de drogas desde México. Él, junto a Joaquín ‘El Chapo’ Guzmán, fundó el cartel de Sinaloa. Pero, a diferencia de ‘El Chapo’ a ‘El Mayo’ se lo conoce por mantener un perfil bajo, que le permitía ser difícil de encontrar. También se detalla que es un gran negociador y que en su país natal jamás lo detuvieron. [Ver más](#)



Investigan a dos reclusos que pretendían ingresar equipo para internet y celulares a la cárcel El Rodeo, de Portoviejo. El Universo

La mañana de este domingo, 28 de julio, uniformados de las Fuerzas Armadas evitaron el ingreso de celulares y routers para internet a la cárcel El Rodeo de Portoviejo. Cerca de las 05:50 de este domingo, el personal militar que se encontraba brindando seguridad se percató de que sonó una alarma dentro de una de las celdas de los pabellones de este centro carcelario. [Ver más](#)



Policías peruanos entre detenidos por caso que investiga comercialización de armas en Ecuador. Primicias

La Policía informó este 28 de julio de la aprehensión de cuatro policías peruanos en servicio activo, en un caso que investiga la presunta comercialización de armas de fuego en la provincia de El Oro, fronteriza con Perú. En su cuenta de la red social X, se informó que en total detuvo a nueve personas, ocho de ellas extranjeras y una ecuatoriana, durante el operativo que incluyó dos allanamientos en Huaquillas. [Ver más](#)



En Guayaquil se atendieron 5.502 emergencias durante el feriado de Fundación. Primicias

Así se confirmó con el comunicado emitido el último día de feriado. “Segura EP coordinó un total de 1.376 emergencias diarias, la principal demanda estuvo relacionada con la seguridad ciudadana”, resumieron. Así el 79% de las alertas de la ciudadanía se generaron por seguridad (4.324), mientras que el segundo lugar correspondió a gestión sanitaria, con 490 atenciones. Tránsito y movilidad generó 446 alertas. [Ver más](#)



Durán está recuperado en un 80% aseguran las autoridades. La República

Sobre los hechos violentos suscitados en Guayaquil (zona Sur), Samborondón y Durán; tanto la Policía Nacional como Fuerzas Armadas (FF. AA), indicaron que intensificaron de manera inmediata los operativos de intervención e investigación con cobertura aérea y terrestre en estas zonas. [Ver más](#)

Lunes, 29 de julio de 2024

	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas@FFAAECUADOR realizando operaciones militares en el sector #LasPeñas del cantón #EloyAlfaro, aprehendieron a tres sujetos, quienes tenía en su poder: - 01 arma de fuego cal. 9mm - 01 alimentadora - 24 municiones cal. 9mm. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Como resultado de los permanentes patrullajes fluviales en el sector #Limonos del cantón #EloyAlfaro, FF.AA localizaron un astillero improvisado donde se estaba construyendo un semisumergible, se presume que iba a ser utilizado para transporte de sustancias ilícitas. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayas FF.AA realizaron una intervención al Noroeste de #Guayaquil, donde aprehendieron a dos presuntos delincuentes, quienes tenían en su poder 1 motocicleta reportada como robada y prensas militares. Evidencias y aprehendidos fueron entregados a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Imbabura Durante una operación militar en la vía San Lorenzo del cantón #Ibarra, se detuvo la marcha de un vehículo y se aprehendió a un sujeto, quien transportaba los siguientes explosivos: - 19 barras de explogel - 20 metros de mecha lenta - 08 retazos de mecha lenta. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Wilman Terán seguirá en La Roca luego de que un Tribunal declaró improcedente pedido de traslado. Primicias La diligencia fue suspendida el jueves pasado hasta que el SNAI presente los videos de las cámaras de seguridad de la cárcel La Roca de Guayaquil, de la noche del 18 de julio y la madrugada del 19 de julio. En esas fechas, Terán alega que hubo un ingreso violento de militares a la prisión en donde se lanzó gas y supuestamente balas de goma, lo que habría puesto en peligro su vida. Ver más</p>
	<p>Elecciones en Venezuela: Comunidad internacional expresa dudas y pide el recuento de votos. Primicias Después de que el Consejo Nacional Electoral (CNE) declaró que Nicolás Maduro ganó las elecciones de Venezuela con el 51,2% de los votos, la comunidad internacional ha expresado sus reacciones, que van desde dudas y pedidos de transparencia hasta el respaldo de los gobiernos afines. Ver más</p>



Lunes, 29 de julio de 2024



Comisión recomienda al pleno de la Asamblea Nacional declarar ilegítima la deuda con el FMI, llamar a juicio político a ministro y demandar la inconstitucionalidad del acuerdo. El Universo

La Comisión de Transparencia de la Asamblea Nacional recomendó al pleno del Parlamento que declare ilegítima la deuda contraída por el Ecuador con el Fondo Monetario Internacional (FMI), que se llame a juicio político al ministro de Economía, Juan Carlos Vega, y se activen los mecanismos para demandar la inconstitucionalidad de dicho acuerdo. [Ver más](#)



Quito: Venezolanos esperan resultados electorales. El Telégrafo

Cientos de venezolanos se congregaron -en Quito- para manifestar "su deseo de un cambio en Venezuela". Los manifestantes, que escaparon de la crisis bajo el gobierno de Nicolás Maduro, se reunieron en la casa comunal de la Kennedy, en el norte de Quito, para esperar los resultados de las elecciones presidenciales en Venezuela. [Ver más](#)

Opinión



El milagro. Paco Moncayo Gallegos. La Hora

Al momento de escribir esta nota, hay una gran expectativa en América y gran parte del mundo sobre las elecciones presidenciales en Venezuela. Cuando sea leída, se conocerán los resultados que, salvo un milagro, habrán favorecido a Nicolás Maduro, tal como lo vaticina una mayoría de personas bien informadas. ¿Cuál es la razón de tanto pesimismo? En primer lugar, porque esta versión del fascismo implantada en varios países de América. [Ver más](#)



Sometidos por reos. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo

Día a día se confirma la corrupción en la administración de justicia, con la participación de varios jueces, fiscales, policías y oficiales, abogados, funcionarios judiciales que han admitido el cometimiento de fechorías y estar vinculados a la delincuencia organizada. No son simples acusaciones ni declaraciones sino pruebas documentales, testimoniales, periciales contundentes que comprueban la vinculación a la delincuencia organizada y al narcotráfico, a los que defienden políticos. [Ver más](#)



Editorial: Eliminar a todas las mafias del sector público. Expreso

En Ecuador es hora de poner fin a la corrupción de forma definitiva. El caos social no solo lo están sembrando las mafias del narco, sino también las del sector público, incluso algunas del sector privado, que con artilugios se toman nuestras instituciones, pasándose las normas por alto y buscando la mínima oportunidad para hacer negocios irregulares a costa del Estado; es decir, a costa del bolsillo de todos los ecuatorianos. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente "Ecuador rechaza la falta de transparencia en las elecciones celebradas el 28 de julio en Venezuela", manifestó la Canciller del Ecuador, Gabriela Sommerfeld, luego de conocerse el resultado de los comicios en Venezuela. [Ver más](#)

Lunes, 29 de julio de 2024

	<p>Primero, los acuerdos políticos. Santiago Basabe. Primicias En Ecuador, la discusión sobre la necesidad de llegar a acuerdos políticos para de allí proponer algunos lineamientos económicos que alienten el desarrollo en ese sector se ha estancado en los últimos años. Quizás por la orfandad de liderazgos en la esfera pública, quizás por el ímpetu de resolverlo todo desde la inmediatez, la necesaria reflexión acerca de una agenda mínima de temas políticos que orienten la vida pública del país. Ver más</p>
	<p>@LaDataEc #Urgente La Sala de lo Contencioso Administrativo negó el habeas corpus solicitado por Wilman Terán procesado en caso Metástasis. Esta sería la tercera ocasión que se niega un pedido de habeas corpus a Terán por lo que seguirá privado de la libertad en la cárcel de la Roca. Ver más</p>
	<p>Sin ideas propias. Manuel Castro M. La Hora Aparentemente todo vale, si se realiza una buena propaganda, desde luego si hay dinero, en muchos casos mal habidos, que únicamente buscan el poder y la impunidad. Desde luego la política no es una lucha de ángeles ni todos son demonios, pero lejos estamos de convertirla en ciencia y arte, por los resultados negativos evidentes: inseguridad, desempleo, pocas inversiones, pobreza extrema, ausencia de ética. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Incendio en el barrio estación terrena dejó cinco personas fallecidas. Menciona a FF.AA. Telemazonas</p>
	<p>Tres personas fueron asesinadas al estilo sicariato en la Ciudadela Ibarra. Telemazonas</p>
	<p>Ecuador recibirá USD 218 millones para proyectos de vialidad. Telemazonas</p>
	<p>Dos personas fueron asesinadas al estilo sicariato en la zona roja. Telemazonas</p>